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REUNION	  FORMATION	  IRO	  

	   St	  Grégoire	  le	  17	  nov.	  2012	   	   	  
	  
Participants	  :	   Yves	   LALLEMENT	   Président	   du	   Club	   d’accueil,	   Gillette	   TREGARO,	  
intendance,	  Edwige	  BAKKAUS,	  Région	  Poitou	  Charente	  et	  Juge,	  Catherine	  DRIDER,	  Sylvie	  
LECRUBIER	   juges,	   Claudine	   LEROUX	   et	   Romaric	   HERBEZ	   Pôle	   de	   Cesson,	   Philippe	  
ACCARY,	   responsable	   du	   matériel,	   Benoit	   BELLICAUD	   responsable	   des	   inscriptions	  
centralisées,	  Vonx	  CHAUVEAU	  CTR,	  	  Lionel	  FRAISSE	  Pays	  de	  Loire,	  Armand	  GLOCHEUX,	  
Pontivy,	   Jean	   Pierre	   LAFFONT,	   Marathon	   et	   juge	   ,	   Olivier	   MARCHAND,	   GSO,	   Hervé	  
MIOSSEC,	   Président	   de	   la	   Commission	   régionale	   CEL/MAR	   de	   Bretagne,	   responsable	  
inter	   régional	   des	   juges,	   René	   TREGARO,	   Président	   du	   Comité	   Régional	   de	   Bretagne,	  
Bernard	  BOUFFINIER	  Président	  de	  la	  Commission	  Nationale	  CEL/MAR.	  
	  
BB	  :	  l’activité	  se	  concentre	  de	  plus	  en	  plus	  sur	  Bretagne	  et	  Pays	  de	  Loire,	  la	  liste	  des	  
présents	  en	  témoigne,	  regret	  par	  rapport	  à	  la	  région	  Centre	  pour	  lequel	  le	  Championnat	  
de	  France	  de	  Tours	  n’a	  pas	  eu	  d’effet	  d’entraînement,	  cependant	  les	  autres	  clubs	  de	  la	  
région	  compensent	  les	  difficultés	  du	  club	  de	  Tours.	  
	  
Classement	  club	  
	   1ere	  	  	  div	  :	  	  St	  Greg	  et	  	  Tours	  >>	  2/20	  
	   2ème	  div	  :	  	  CNB	  /	  Ecouflant	  /	  Pontivy	  /	  Angers	  /	  Malestroit	  /	  Pleyben	  >>	  6/20	  
	   3ème	  div	  :	  	  Guadeloupe…	  
	  
Hiérarchie	  respectée,	  tableau	  sur	  site	  internet	  dans	  	  rubrique	  information	  	  
(Regret	  exprimé	  par	  Edwige	  sur	  la	  qualité	  du	  site	  internet	  Fédéral)	  
	  
Commentaires	  de	  Bernard	  sur	  classements	  à	  l’issue	  de	  la	  saison	  et	  de	  l’Olympiade.	  
Bilans	  et	  rapports	  de	  Bernard	  sont	  sur	  le	  site	  Fédéral	  /	  Rubrique	  plénières.	  
	  
Lecture	  des	  principaux	  points	  par	  Bernard.	   	  
	  
Débat	  sur	  Calendrier	  /	  Guide	  organisateur	  /	  Juges	  /	  	  
	   	  
Manque	  de	  bassin	  niveau	  National	  et	  International	  :	  constat	  de	  baisse	  forte	  

• Abandon	  du	  1000	  ?	  
• Détérioration	  des	  conditions	  de	  navigabilité	  des	  bassins	  ?	  
• Voir	  document	  sur	  site	  Fédéral.	  
• 	  

 121	  clubs	  classés	  en	  2012.	  Erreur	  sur	  le	  Bilan	  Bernard.	  
 86	  nouveaux	  bateaux	  dont	  56	  monos	  en	  Canoë	  Dames.	  

	  
Questions	  :	  
	   	  

1	  :	  Cahier	  des	  charges	  des	  championnats	  de	  France,	  guide	  de	  l’organisateur,	  fiches	  
revues	  par	  Bernard	  et	  Cyril	  NIVEL	   travail	   entrepris	  depuis	   trois	  ans,	   le	  guide	  contient	  
encore	  des	  fiches	  à	  actualiser!	  	  
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C’est	  l’informaticien	  du	  Slalom	  qui	  intervenait	  pour	  la	  CEL	  (Mehdi),	  il	  vient	  de	  partir	  en	  
Californie,	  les	  bugs	  ne	  sont	  plus	  gérés.	  	  Evolution	  vers	  un	  prestataire	  externe.	  

2	  :	  Mettre	   la	  sécurité	  plus	  en	  avant	  dans	   le	  guide	  de	   l’organisateur,	  améliorer	   la	  
prise	   en	   compte	   du	   risque	   latent.	   	   A	   la	   lecture	   du	   courrier	   de	   Yannick	   JEGOUX	  	  
concernant	  le	  Championnat	  de	  France	  du	  Lac	  de	  Bairon,	  s’instaure	  un	  débat	  sur	  le	  port	  
du	  gilet.	  Travail	  à	  faire	  pour	  proposer	  une	  évolution.	  (Philippe	  Accary	  se	  propose	  d’aider	  
dans	  ce	  domaine)	  

3	  :	  Proposition	  d’obliger	  au	  port	  du	  gilet	  en	  Fond	  et	  Marathon	  sur	  l’interrégion.	  
	  

	  
	  
CALENDRIER	  2013.	  
	  
Modification	  de	  la	  date	  de	  la	  première	  Sélection	  Nationale	  de	  Marathon	  de	  Mulhouse,	  
support	  de	  la	  sélection	  des	  équipes	  de	  France	  de	  Marathon	  :	  18	  et	  19	  mai	  2013.	  
Candidature	  de	  Laval	  à	  la	  SNV2	  en	  2013,	  	  
Débat	  sur	  les	  sélections	  200	  m	  vétérans.	  
Calendrier	  :	  la	  seconde	  SNV	  est	  trop	  près	  du	  bac	  ?	  
Quotas	  sur	  Fond	  ?	  Proposition	  de	  déterminer	  les	  quotas	  sur	  le	  classement	  numérique,	  ce	  
qui	   laisse	   la	   sélection	   jouer.	   Base	   classement	   numérique	   à	   l’issue	   du	   Championnat	   de	  
France	  de	  Juillet	  (Vitesse)	  le	  marathon	  devant	  avoir	  son	  propre	  classement.	  
	  
SNV	   3	  ?	   Pas	   d’organisateurs	   à	   ce	   jour.	   Le	   nom	   de	   sélection	   pose	   problème,	   Bernard	  
proposera	  un	  nom,	  mais	  cette	  compétition	  doit	  d’abord	  exister,	  gestion	  conjointe	  par	  la	  
Commission	  et	  par	  les	  Pôles,	  sur	  1000m,	  rechercher	  une	  dénomination	  «	  Championnat	  »	  
Fin	  Octobre,	  début	  Novembre.	  	  
Objectif	  :	  se	  positionner	  dans	  le	  classement	  numérique	  de	  la	  future	  saison	  sportive.	  
	  
	  
CALENDRIER	  2014.	  
	  
Ouverture	  des	  candidatures	  pour	  le	  championnat	  de	  France	  2014.	  	  
	  
	   Candidature	  	  Marathon	  2014	  	  

Championnat	  de	  France	  :	  CRPLCK	  sur	  La	  Maine/variante	  Loire	  
Sélection	  Nationale	  Fond	  :	  Ploërmel	  	  

	  
Sélection	  Nationale	  de	  fond	  2014	  :	  Orléans	  ?	  
	  
Sélection	  Nationale	  de	  Vitesse	  à	  Lorient	  :	  200	  m	  ?	  
Sélection	   Nationale	  de	   Vitesse	   a	   Vitré	   début	   Juin	   avec	   pour	   objectif	   	   une	  

candidature	  au	  Championnat	  de	  France	  de	  Vitesse	  en	  2015.	  
	  	  

EVOLUTIONS	  ANNEXES	  REGLEMENT	  (Présentation	  avant	  repas)	  
	  
Parcours	  de	  Libourne	  validé,	  évolution	  planning	  pour	  terminer	  plus	  tôt	  le	  lundi	  après	  
midi.	  Cela	  fait	  une	  évolution	  de	  l’annexe	  à	  voter	  en	  plénière.	  
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Autres	  évolutions	  du	  programme	  sont	  proposées	  :	  
	   3	  propositions	  sur	  la	  vitesse	  
	   	   1	  sur	  ce	  qui	  à	  été	  fait	  à	  Mantes.	  
	   	   1	  de	  Olivier	  	  >>	  diminution	  de	  temps	  
	   	   1	  de	  Vincent	  Fleuriot	  >>	  augmentation	  de	  temps	  
	  
Renouvellement	  des	  instances	  fédérales	  
	  
Assemblée	  générale	  de	  la	  Fédération	  le	  Samedi	  23	  novembre	  2012.	  
	   BEX	  reconduit	  en	  totalité.	  
	   Conseil	  Fédéral	  :	  Bernard	  candidat	  en	  prévision	  d’une	  possible	  réélection	  à	  la	  
Présidence	  de	  la	  Commission	  Nationale	  CEL	  MAR.	  
	   Plénière	  le	  8	  décembre	  2012,	  	  
Candidature	  de	  Bernard.	  Volonté	   après	   Sedan	  d’une	   réunion	   la	   veille	   de	   l’AG	  du	  24,	   à	  
l’initiative	   des	   clubs	   de	   Nationale	   1.	   	   Formulation	   pour	   le	   moins	   maladroite	   de	  
l’invitation,	  qui	  pourrait	  laisser	  planer	  un	  doute	  sur	  les	  intentions.	  
	  
	  
	   COMMISSION	  INTERREGION	  OUEST	  
	  
Délégué:	  René	  TREGARO	  
Délégué	  Adjoint:	  Ph	  ACCARY	  +	  Matériel	  
Juges	  IRO:	  Hervé	  MIOSSEC	  +	  tenues.	  
Inscription	  centralisées:	  Benoît	  BELLICAUD	  
&	  	  Informatique	  :	  Lionel	  FRAISSE	  	  
	  
Olivier	  MARCHAND	  (par	  ex.	  GSO	  ??)	  
	  
Référent	  Marathon	  :	  Hervé	  LE	  CORONC	  ?	  
	  
Edwige	  	  BAKKAUS,	  	  candidate	  à	  la	  commission	  nationale	  Arbitrage	  et	  formatrice	  de	  
juges	  CEL/MAR	  
	  
PROGRAMME	  	  CHAMPIONNAT	  DE	  FRANCE	  –	  VITESSE	  (suite	  reprise	  après	  repas)	  
	  
Proposition	  de	  Olivier	  MARCHAND,	  visant	  à	  prolonger	  en	  fin	  de	  journée	  pour	  diminuer	  
la	  durée	  totale	  de	  présence.	  
	  
RAPPEL	  :	  le	  programme	  Espoir	  satisfait	  tout	  le	  monde,	  il	  ne	  faut	  pas	  le	  toucher.	  
	  
Points	  :	  
	   Réunions	  de	  confirmation	  :	  à	  garder	  la	  veille.	  

Proposition	  de	  V.	  FLEURIOT	  .	  
	   Dès	   mardi	   matin,	   soit	   une	   augmentation	   de	   deux	   jours	   	   soit	   six	   jours	   de	  
championnat.	  
	  
Qui	  est	   favorable	  à	  un	  allongement	  de	   la	  durée	  du	  Championnat	  de	  France	  de	  Vitesse?	  
Dans	  son	  ensemble	  rejet	  unanime	  de	  l’Inter	  région	  Ouest.	  
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Suggestions	  :	  	  
 avoir	  moins	  de	  monde	  >>>>>>>>>>>>	  	  	  unanimité	  contre	  
 avoir	  deux	  équipes	  de	  juges	  >>>>>>>>	  	  	  continuer	  dans	  cet	  axe	  est	  

nécessaire	  
 allongement	  de	  la	  journée	  >>>>>>>>>	  	  	  	  unanimité	  pour	  
 Présentation	  des	  juges	  lors	  de	  la	  réunion	  de	  confirmation.	  
 Veiller	  à	  convoquer	  les	  nouveaux	  juges	  et	  stagiaires	  et	  à	  leur	  

fournir	  les	  feuilles	  de	  programmes	  lors	  des	  examens.	  
	  
QUOTAS	  :	  
	  
Etablis	  depuis	  cette	  année	  à	  partir	  du	  Fond,	  ce	  qui	  est	  un	  retour	  en	  arrière.	  
	  
La	   proposition	   de	   Bernard	   est	   de	   déterminer	   les	   quotas	   sur	   la	   valeur	   des	   bateaux	   à	  
partir	   du	   classement	   numérique.	   Avec	   une	   notion	   de	   minimum	   pour	   assurer	   le	  
développement	  et	  avec	  en	  dernier	  ressort	  l’arbitrage	  du	  comité	  de	  sélection.	  
	  
Date	  de	  référence	  :	  à	  l’issue	  de	  championnat	  de	  France	  de	  Fond	  pour	  que	  les	  minimes	  2	  
aient	  2	  compétitions	  en	  cadet.	  
	  
Sélection	  sur	  France	  de	  Fond	  :	  115%	  actuel	  ne	  garantit	  pas	  un	  juste	  équilibre.	  
Le	  Quota	  pourrait	  être	  calculé	  différemment	  pour	  2014.	  	  

	  
PROJET	  DE	  CREATION	  D’UN	  CHAMPIONNAT	  DE	  FRANCE	  DES	  REGIONS	  	  

	  
Projet	  de	  l’Est	  ?	  
Cela	  a	  été	  historiquement	  interdit	  par	  la	  FFCK,	  le	  BEX	  souhaite	  aussi	  diminuer	  le	  nombre	  
de	  Championnat	  de	  France	  :	  à	  suivre.	  
	  
REGLES	  COMMUNES	  2014	  
	  
Retour	  en	  arrière	  sur	  	  l’attribution	  des	  titres	  :	  attribution	  du	  titre,	  même	  si	  il	  n’y	  a	  qu’un	  
bateau	  au	  départ	  dans	  la	  catégorie	  inscrite.	  Mais	  le	  Conseil	  Fédéral,	  au	  vu	  des	  résultats	  
de	  l’année	  N-‐1,	  peut	  refuser	  une	  nouvelle	  inscription	  de	  cette	  catégorie	  en	  année	  N.	  
Le	   règlement	   impose	   de	   regrouper	   les	   catégories	   pour	   avoir	   6	   bateaux	   	   au	   départ	  
(marathon)	  
	  
Proposition	  d’étendre	  la	  catégorie	  Sénior	  jusqu’à	  40	  ans.	  
	  
FORMATIONS	  POUR	  2013	  
	  

 Juges	  :	  formation	  prévue	  pour	  Pays	  de	  Loire	  /	  Centre.	  
 Yannick	  MARAGE	  a	  préparé	  une	  base	  de	  support	  de	  formation	  sur	  

Powerpoint.	  Il	  organise	  une	  formation	  	  au	  CREPS	  de	  Reims	  une	  
formation	  où	  peuvent	  se	  joindre	  des	  futures	  formateurs	  de	  juges.	  
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 Canoë	  :	  prévoir	  une	  formation	  	  en	  Bretagne.	  

	  
 Gestion	  de	  course,	  Bernard	  a	  réalisé	  une	  fiche	  de	  formation.	  Prévoir	  une	  

formation	  sur	  le	  Championnat	  de	  France	  (Fond	  le	  plus	  propice).	  
	  

 Dirigeant	  :	  à	  reconduire.	  
	  
Fin	  de	  la	  formation	  à	  17	  heures	  
	  
	   Secrétaire	  de	  séance.	  
	  
	   Philippe	  Accary	  


